



Informando



Julio 22 al 26 de 1996
Año 2 Número 72

Boletín de circulación interna

SALUD OCUPACIONAL

El Comité de Salud Ocupacional de la Universidad, encargado de velar por el bienestar individual y grupal de sus empleados, invita al curso de capacitación para el levantamiento del panorama de riesgos de la Universidad de La Sabana.

El curso será dictado por un experto del Instituto de Seguros Sociales y se llevará a cabo el día

26 de julio de 9:00 a 11:00 a.m. en el Auditorio.

NUEVOS PARQUEADEROS

La Universidad ha dispuesto dos nuevos parqueaderos para el personal docente y

administrativo de la Universidad con el fin de solucionar los problemas que se estaban generando a raíz de la falta de espacio. Los nuevos sitios de parqueo, ubicados en los extremos de los parqueaderos de alumnos, se encuentran debidamente señalizados con avisos y conos de colores. La Administración General recomienda no seguir utilizando las vías del Campus para estacionar los vehículos.

JORNADA DE VACUNACION

Durante los días 24, 25 y 26 de julio, el Centro Médico con el apoyo del Centro de Vacunación y Medicina Preventiva-CVMP, realizará la primera jornada de vacunación de este semestre. Toda la comunidad universitaria podrá beneficiarse del plan completo de vacunación contra enfermedades como hepatitis, tétanos, difteria, tosferina, entre otras. La vacunación se realizará de 8:00 a.m a 12:00 m..

ORIENTADORES FAMILIARES

Como parte de su programación educativa semestral, el Instituto de la Familia de la Universidad de La Sabana desarrollará en Santafé de Bogotá, los días 27 de julio y 3, 10, 24 y 31 de agosto, su curso presencial *Familia y Sociedad Actual*, el cual hace parte del Programa de Formación de Orientadores Familiares creado con el fin de proporcionar a educadores y padres de familia una formación específica en aspectos relacionados con la educación y la comprensión mutua en el ámbito familiar.

El curso, que tendrá una intensidad de 45 horas, tratará aspectos relacionados con la incidencia del núcleo familiar en el ámbito social como: la dimensión de la familia; la apertura familiar y la sociedad; participación y amistad permisiva y la sociedad de consumo; participación y amistad en la familia; la educación de la sociedad y la familia cristiana y la mejora social.

NOVEDADES

BIBLIOGRAFICAS

El Departamento de Asesoría Bibliográfica recomienda para esta semana:

CASES, Enrique Mujeres Valientes Eunsa, 1996.

El autor es Doctor en Derecho Canónico y Licenciado en ciencias químicas. Es autor de libros de religión para bachillerato. Ha sido Capellán de diversos colegios de España.

El libro recoge meditaciones sobre algunas de las mujeres que aparecen en el evangelio. Habla de mujeres reales y por ello las situaciones reflejadas tienen la riqueza de lo vivo y lo vivido, al presentar situaciones tan variadas como la vida. Hoy, veinte siglos después de los hechos que se contemplan, son incontables las lecciones que podemos sacar de la actitud de Cristo hacia las mujeres, a quienes valora y trata con delicadeza, respeto y aprecio. En el momento actual las historias de las mujeres valientes continúa...

SALUD

Los exámenes médicos de admisión para los alumnos nuevos se estarán realizando en los cubículos 26 y 30 de 8 a 10 a.m.. El Centro Médico pide la colaboración de las autoridades académicas de cada facultad para que difundan esta información entre los alumnos de primer semestre.

INGENIERIA

El viernes 12 de julio, el doctor Gilberto Restrepo, en representación de la empresa **SCHNEIDER DE COLOMBIA S.A** Sociedad del **GRUPE SCHNEIDER**, formalizó la donación de un equipo completo de automatización y control para el Laboratorio de Operaciones Unitarias de la Facultad de Ingeniería.

El acto fue presidido por la doctora Clara Helena Londoño Escobar, Vicerrectora de Servicios Institucionales de la Universidad. Asistieron por Schneider de Colombia los doctores: Gilberto Restrepo, Director Comercial, Humberto Betancourt Rodríguez, Gerente División Automatización AEG Schneider Automation. Eduardo Caballero, Jefe de Aplicaciones y Sistemas, Edgar Alonso Bethes, responsable Marketing Operacional AEG Schneider Automation y Ernesto Rojas Escobar Gerente de Ventas de Productos. Asistieron además los doctores Wilmer Saúl Ariza División de Ingeniería de Bavaria S.A -asesor de la Facultad de Ingeniería-, Luis Evaristo Ayuso M., Decano de la Facultad, Guillermo Vargas, Director del Departamento Financiero de la Universidad.

El equipo incluye: cuatro autómatas programables de la versión más moderna, software y todo el material accesorio. La automatización del Laboratorio de Operaciones Unitarias le permitirá a la Facultad aumentar la confiabilidad y eficiencia de todos los procesos e incrementar los trabajos de investigación que se realizan con la industria.

Schneider de Colombia, además asesorará a la Facultad en el montaje de los equipos y en la

capacitación de profesores y alumnos. Este es el comienzo de una relación que, esperamos, se mantendrá entre las dos instituciones.

La Facultad de Ingeniería de Producción Agroindustrial ofrece para el mes de agosto, los cursos de actualización *Propiedades Físicas en el Control de la Calidad de Alimentos* y *Nuevos Avances en Tecnologías de Producción y Conservación de Alimentos*

Los cursos se llevarán a cabo en el Auditorio del Campus Universitario del Puente del Común: El primero tendrá lugar los días 5, 6, 8 y 9 y el segundo se realizará los días 12, 13 y 14.

FAMILIA

Como parte de su Postgrado en Educación y Asesoría Familiar, el Instituto de la Familia de la Universidad inició el 8 de julio su presencial E-1 en la ciudad de Cartagena. En Bogotá del 18 al 29 de junio comenzó el nivel E-2 y la segunda promoción de la misma especialización.

La doctora Ana María Araújo, Directora del Instituto, desarrollará del 12 al 16 de agosto el curso. Los padres y la orientación de los hijos adolescentes en la ciudad de Guayaquil.

MICROEMPRESA

El Programa MicroSabana realizará entre el 1 y el 6 de octubre la Tercera Feria Microempresarial, en la que cerca de 80 pequeños empresarios ofrecerán una variada línea de productos. En esta

ocasión la Feria Microempresarial coincidirá con la celebración del vigésimo aniversario de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas.

En el marco de su Plan de Capacitación, Microsabana desarrolla en este momento cursos de capacitación en varios municipios como Zipaquirá, Cajicá, Sibaté y Lenguazaque.

A partir del segundo semestre de 1996, los alumnos del Programa de Administración de Instituciones de Servicio se vincularán, como parte de su práctica empresarial, al Programa de Microempresarios. La actividad se desarrollará alrededor de las empresas que trabajan en el sector servicios.

RELACIONES

INTERNACIONALES

Ofrecimientos de becas recibidos por el ICETEX.

PAÍS	Ministerio de Educación Japonés
FECHA LÍMITE	Agosto 16 / 96
CONVOCATORIA	6000396
PROGRAMA	Postgrado o investigación en diferentes áreas (becas Monbusho).
PERFIL	Profesionales que deseen adelantar un programa de postgrado o investigación en su campo, no conducente a título. Edad límite 35 años. Inglés o japonés.
PAÍS OEA -	Argentina.
FECHA LÍMITE	Agosto 5 / 96.
CONVOCATORIA	7109396
PROGRAMA	Administración financiera del estado con énfasis en administración municipal.
PERFIL	Profesionales con título relacionado con el área del curso. Idioma, español.



CON NOSOTROS

El Postgrado en Comunicación Organizacional

Según Augusto Calderón, Director del Postgrado, *la Comunicación Organizacional es el uso simétrico del lenguaje de una organización con sus símbolos, signos, grafismos y sonidos que generan imagen tanto interna como externamente, mediante el uso de cualquier medio de comunicación para consolidar una cultura corporativa que se traduzca en altos niveles de competitividad.*

La Universidad de La Sabana a través del postgrado pretende formar profesionales capacitados para asumir el compromiso de diseñar, dirigir - gerenciar y desarrollar procesos empresariales de comunicación.

Los egresados deben estar en capacidad de estructurar y desarrollar esos procesos de acuerdo con las necesidades de cada organización. Solamente a través de procesos apoyados en comunicación, podrán las organizaciones afrontar los retos del cambio hacia el Siglo XXI.

El postgrado está dirigido a profesionales con título universitario y otorga, a quien concluya satisfactoriamente los tres semestres el título de Especialista en Comunicación Organizacional.

EVENTOS

**Miércoles 24, jueves 25
y viernes 26.**

Jornada de Vacunación

SE DESTACA

El doctor Víctor Hugo Salamanca Vega, quien reasumió el lunes 15 de julio el cargo de Director de la Oficina de Prensa después de permanecer tres meses en Suiza, en donde adelantó estudios sobre Gestión de Empresa en la Escuela Superior de Comercio de Ginebra.

COLABOREMOS

Con el Área de Servicios Generales en el aseo de las aulas de clase, no permitiendo que los alumnos ingieran alimentos y bebidas o fumen dentro de éstas. De igual forma, debe procurar que el salón quede en orden, y el tablero limpio para la siguiente sesión.



**Departamento de Relaciones Públicas
Oficina de Prensa**

Cecilia Ordóñez de Perico
Directora Departamento

Claudia Sofía García de Lubinus
Directora de Informando

María del Pilar Fajardo Jaramillo
Santiago Carrillo Ramírez
Reporteros

Impresión
Molher Impresores Ltda.